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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка мероприятий по финансовому оздоровлению предприятия (на примере ООО «СанТехТрейд»)». Данная работа посвящена исследованию факторов, влияющих на деятельность ООО «СанТехТрейд», выявление проблем организации и разработке мер по её финансовому оздоровлению на основе проведённого анализа. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Организационно-экономическая характеристика предприятия. Характеристика и анализ финансовых результатов, бизнес-модели и производственных процессов организации. 2. Комплексный анализ факторов, влияющих на деятельность предприятия. 3. Выявление главных проблем, обуславливающих убыточность деятельности предприятия по результатам проведённого анализа. 4. Разработка мероприятий по решению выявленных проблем. В исследования была охарактеризована деятельность организации, а также был проведён комплексный анализ факторов, влияющих на неё, по результатам которого были выявлены проблемы. Для решения выделенных проблем был разработан перечень мер с целью финансового оздоровления ООО «СанТехТрейд». По результатам проведённых анализа отрасли и дополнительных расчётов эффективности было предложено снизить себестоимость выпускаемой продукции за счёт изменения соотношения материалов в формуле используемой армирующей смеси для ванн и автоматизации одного из этапов производства. А также для обеспечения роста продаж и снижения зависимости от контрагентов был предложен ряд мер по стимулированию продаж изготовляемых ванн и сопутствующих им товаров с учётом выявленных тенденций в потребительском поведении. Таким образом, по окончании работы был разработан перечень комплексных мер по финансовому оздоровлению предприятия на примере ООО «СанТехТрейд».
        

        
          The topic of graduation qualification work: "Development of measures on the financial recovery of the enterprise (on the example of LLC" SanTechTrade ")." This work is devoted to the research of factors influencing the activity of LLC "SanTechTrade," identification of problems of the organization and development of measures for its financial recovery on the basis of the conducted analysis. Objectives of the study: 1. Organizational economic characteristics of the enterprise. Describe and analyze the organization 's financial results, business model, and production processes. 2. Comprehensive analysis of the factors that influence the operation of the enterprise. 3. Identification of the main problems that cause loss of activity of the enterprise on the basis of the results of the carried out analysis. 4. Development of measures to solve identified problems. The study described the activities of the organization, as well as a comprehensive analysis of the factors affecting it, which revealed problems. In order to solve the identified problems, a list of measures was developed for the purpose of financial recovery of LLC "SanTechTrade." Based on the results of the analysis of the industry and additional efficiency calculations, it was proposed to reduce the cost of produced products by changing the ratio of materials in the formula of the used reinforcing mixture for baths and automating one of the production stages. As well as to ensure sales growth and reduce dependence on counterparties, a number of measures were proposed to stimulate sales of manufactured baths and related goods taking into account the identified trends in consumer behaviour. Thus, at the end of the work, a list of comprehensive measures for financial recovery of the enterprise was developed on the example of LLC "SanTechTrade.".
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 20
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





